

Miércoles 3 de octubre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

[http://www.youtube.com/watch?v=B7jPez0JaiE&feature=player\\_embedded](http://www.youtube.com/watch?v=B7jPez0JaiE&feature=player_embedded)

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.goeat.com/listen/c36ccfc/click-gobernacion-de-santander-1-2-de-octubre-2012-grupo-creativo-neurona>

## Titulares

- *Aguilar Villa entregó libretas militares a beneficiarios de la Red Unidos*
- *Con poema El Atardecer, niño santandereano ganó premio internacional*
- *Se ultiman detalles para el XXIII Congreso Nacional de Acción Comunal*
- *Plan de atención a víctimas es vigilado por la Procuraduría Regional de Santander*

# Llamado preventivo al uso del agua hace el gobernador de Santander, Richard Aguilar

- *La CAS restringió el uso del agua y prohibió las quemas controladas en 74 municipios*

**BUCARAMANGA.** Para evitar problemas que podrían afectar a gran parte de los habitantes del departamento por el intenso verano, el gobernador Richard Aguilar Villa hizo un llamado a los alcaldes de los 74 municipios de la jurisdicción de la Corporación Autónoma Regional de Santander (CAS) a que socialicen en sus comunidades la necesidad de restringir el uso del agua.

“Este es un llamado preventivo para que hagamos un uso racional del agua ante la intensa temporada de calor que se presenta en el departamento”, expresó el Mandatario seccional.

La medida fue adoptada por la CAS y prohíbe el uso del agua, proveniente de fuentes que abastecen acueductos municipales y veredales, en actividades como lavado de automotores, fachadas de viviendas y riego de jardines.

Además, la entidad ambiental prohibió las quemas que realizan los campesinos en sus tierras para adecuarlas a sus cultivos.

## Aguilar Villa entregó libretas militares a beneficiarios de la Red Unidos

**BUCARAMANGA.** De manos del gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, 166 hombres jóvenes y adultos de familias beneficiarias de la estrategia presidencial Red Unidos recibieron este martes, de manera gratuita, la libreta militar.

La entrega del documento se hizo en cumplimiento del convenio establecido entre el Ejército Nacional, la Red Unidos y la Gobernación de Santander, para que estas personas puedan acceder a mejores puestos laborales y contribuir a superar la pobreza extrema que se presenta en el departamento.

“Son 166 libretas militares las que entregamos hoy en Santander. Con esto se abre un horizonte amplio a estas personas, especialmente en el campo laboral y académico, porque para los hombres este es el segundo documento más importante, después de la cédula. Normalmente la obtención de la libreta supera el millón de pesos, pero nosotros gestionamos este convenio y hoy las entregamos gratis”, manifestó Aguilar Villa.

## Con el poema El Atardecer, niño santandereano ganó premio internacional

- *En el festival participaron más de 10.000 niños de todo el mundo*

**BUCARAMANGA.** En un gesto más del aprecio y compromiso que la Administración Departamental profesa por la población infantil de la región, el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, recibió en su despacho y felicitó al niño Heimar Camilo Cala Galvis, quien ganó el XI Festival Internacional de Poesía Infantil realizado este fin de semana en Medellín.

Cala Galvis nació hace nueve años en la vereda Hoya Negra, del municipio de Hato, donde cursa estudios de primaria en el Instituto Técnico Agropecuario Sede G, y conquistó el primer lugar de este certamen con la poesía El Atardecer, que hace alusión al sueño que un niño fabrica en su mente en las noches antes de acostarse: ver un atardecer libre de tristeza y sufrimiento de las personas, plantas y animales.

### Más de 10 mil participantes

La convocatoria a este concurso, que se hizo en abril, fue atendida por más de 10.000 niños del mundo, y Heimar Camilo Cala Galvis, tras superar el proceso de selección, llegó hasta los 100 semifinalistas y este fin de semana la luz de la alegría llegó a Santander con el primer puesto para El Atardecer.

Al despacho del Gobernador de Santander, el niño llegó acompañado de su profesora del alma, María Consuelo Cala Cala, aferrado a la medalla y la mención de honor que lo acredita como el poeta ganador del Festival, organizado por la Corporación Festival Infantil de Poesía, que tuvo como evento paralelo el Segundo Festival Juvenil de Poesía.

El gobernador Richard Aguilar Villa dijo que Heimar Camilo es un ejemplo de los sueños, la tenacidad, los valores, la educación y el talento que hay en la población infantil de Santander, “por la que hay que trabajar intensamente para estimular su sensibilidad literaria y artística como aporte a la paz del país”.

## Se ultiman detalles para el XXIII Congreso Nacional de Acción Comunal

**BUCARAMANGA.** Derechos humanos, seguridad, educación, equidad de género, juventud, medio ambiente y política de vivienda son algunos de los ejes temáticos que se abordarán en el XXIII Congreso Nacional de Acción Comunal que realizará en Bucaramanga del 12 al 15 de octubre, con la asistencia de más de 2.000 dirigentes comunales de todo el país.

El secretario del Interior de Santander, Carlos Ibáñez Muñoz, manifestó que la Gobernación aporta 100 millones de pesos para el desarrollo de este encuentro, que también cuenta con el apoyo del Gobierno Nacional y la Alcaldía de Bucaramanga, y es organizado por la Confederación Nacional de Juntas de Acción Comunal.

Además de talleres y conferencias, la programación de este encuentro incluye actividades lúdicas y recreativas que permitirán a los visitantes conocer los lugares turísticos y las expresiones culturales de Santander, para lo cual se tiene previsto una visita al Parque Nacional del Chicamocha, y un desfile en trajes típicos y folclóricos.

## Plan de atención a víctimas es vigilado por la Procuraduría Regional de Santander

**BUCARAMANGA.** El gobernador Richard Aguilar Villa y alcaldes de municipios priorizados para la atención a víctimas del conflicto armado en el departamento se reunieron este lunes con funcionarios de la Procuraduría Regional de Santander, para recibir instrucciones sobre el desarrollo del proceso de reparación integral a quienes han resultado perjudicados por la violencia.

La Procuraduría es entidad encargada de vigilar que los planes de acción de atención a víctimas, formulados por los entes territoriales, estén sujetos a las exigencias de la Ley 1448 de 2011, respecto a atención, asistencia y reparación integral.

En la reunión que se realizó este lunes acudieron los alcaldes de Lebrija, Girón, Piedecuesta, Barrancabermeja, Piedecuesta, Puerto Wilches, Sucre, Bolívar, Chima, entre otros, que fueron calificados como priorizados para la aplicación del proceso de reparación.

“Hoy entregamos un instructivo para que los gobernantes mejoren sus planes de acción. El departamento de Santander ha sido muy diligente en la entrega de esa información, pero aún hay aspectos por mejorar para el cumplimiento del trabajo que se hará con este tipo de población”, dijo Aura esperanza Torres, procuradora Regional de Santander.

